

進路だより



いちがんとなって
目標の進路達成

三者懇談が始まります！

明日から夏休み前の三者懇談会が開かれますね。成績の評定部分に一喜一憂するかと想像していますが、観点別の評価や学習確認プログラムの成績推移などをもとにして、自身の学習について分析できると思います。また、これから本格化していく受験（検）シーズンに向けて、志望校を見定めていくための相談もしてもらえたと想っています。進路希望調査の記入について誤りがあった場合（悩んでいることが分かる誤記入でした）、正して集計処理をしています。たくさんの高校の中から2、3校に絞るのは時間がかかりますよね。迷っている場合は、夏休みを利用して説明会・体験会に参加してください。京都市教育委員会のHPに、京都府公立高等学校説明会等開催予定日（京都市・乙訓通学圏）一覧が載っています。同サイトには、京都府公立高校紹介動画サイト「まるごとスクールWeb2023」もアップされました。京都市立高校を含む57校が約10分間の動画で授業、行事、部活動など各校の特色を紹介しています。時間があるときには知っている高校からでもいいので、気軽に視聴してみてください。（もちろん、1、2年生も視聴できます。）

有意義な34日間に！



あと少しで夏休みになります。3年生にとっては中学校生活最後の長い休みになります。何をすればよいのか分からぬまま1日が終わる、これを34回続けるのはいけません。勉強、部活動、遊ぶ、家の用事…、この機会に自分の予定を整理する力を身につけましょう。以前にも書きましたが、目標が設定できると達成に向けてどうするべきか考えやすくなります。例えば宿題に取り組む計画を立てる際、7月中旬に社会を終わらせると目標を立てたら、1日に最低4ページやろう、やらなければ、と気持ちが変わってきます。生活リズムにメリハリができる、何事にも積極的、意欲的に取り組むことができます。受験（検）生として過ごす3年生のみなさんには、周りが休んでいるときこそ進んで勉強に向かうことができる、時には1人でも黙々と勉強をすることができる、そんな姿勢を期待しています。7月21日から始まる34日間は、レベルアップできる大きなチャンスになると思います。

夏休み明けには、第3回進路希望調査を実施します。学校説明会や部活動体験に参加して得た情報や印象を整理して、保護者の方とじっくり話し合い、希望の進路（第一希望だけでなく、第二・第三希望も）を固めていってください。

2年生 高校訪問報告会

先日、2年生が高校訪問の報告を発表会という形式で行いました。6人編成の12グループが公立高校6校、私立高校6校のうち1校を担当して、長い時間をかけて準備をすすめました。パワーポイントで作成された資料は見やすくて、各班の工夫がさまざまなどころに表れていました。部活動の数は大体30前後ある学校が多いことや、通学経路や学費のことが分かりました。また、パンフレットの文字だけでは難しく感じる各校の目指す教育や建学の精神も、写真とあわせた発表をきくことで分かりやすくなるものだと感じました。なにより、私が進路担当として感心した内容は、何を高校で学ぶのかを明らかにしていて、どのようにして高校を選ぶべきなのか、高校訪問を踏まえて答えを出していたところです。発表前と発表後でみなさんの知識や考え方が明らかに変わっていましたことが分かりました。この報告会に向けて何度も練習をしていた様子がわかるくらい、1人1人の発表も声が大きくてはっきりと聞き取ることができました。仲間の発表を真剣に聴いていた姿勢もよかったです。訪問を受け入れてくださった高校の先生方も、参観に来てくださいました。「1人1人しっかりしている、真面目ですね」「久しぶりにこういう発表会に来たのですずっとみてしまいました」と、たくさん褒めてくださいましたよ。2年生のみなさん、本当に疲れさまでした。これからにつなげてくださいね。



進路を考える上で大切なこと！（左の写真のパワーポイントに書かれてあること）

- ・文武両道で個性と学力を大きく伸ばす
- ・自分が何のために何をしたいのかということ、目的や目標、理由を考えること
- ・相手を知ること（希望先の伝統、校風など） 予習－授業－復習が大切

※3年生も大学訪問を実施しました。報告会はまだまだ先ですが、発表の準備は進んでいます。